

Scandale à la faculté de médecine de Casablanca

Compte Test - 2013-08-08 19:23:00 - Vu sur pharmacie.ma

Selon le journal L'économiste, des étudiants seraient actuellement inscrits en 2e et 3e année de la faculté de médecine et de pharmacie de Casablanca sans avoir passé les épreuves du concours. Plus grave encore, il serait également question de plusieurs cas de triche sur les notes d'examens.

Selon le même journal, le ministère de l'Enseignement supérieur a ordonné la formation d'une commission pédagogique interne, constituée par le doyen et les enseignants pour statuer sur tous les cas de fraude et identifier les réseaux.